

Pastor Russell's Sermons appear weekly in approximately fifteen hundred newspapers in the United States, Canada, Great Britain, South Africa, Australia and Scandinavia in four languages.

L'Appel et la Préparation de la Classe de l'Épouse

La robe immaculée du mérite de Christ est leur robe nuptiale

L'Eglise est une vierge fiancée à un Fils de Roi—Elle a été appelée de la maison de son père Adam—Comment ceux qui sont appelés sont rendus dignes de l'Époux—Les types d'Isaac et de Rébecca—Dieu ne recherche qu'une petite troupe d'élite pour former l'Épouse de son Fils—Plusieurs de ceux qui ont été appelés manquent d'assurer leur vocation—Par quel moyen purifier les souillures venant sur la robe nuptiale—Le jour de l'épreuve est maintenant venu—Ils en sont dignes.



PASTOR RUSSELL

Le Pasteur Russell a prononcé un sermon puissant et très utile sur le texte: "Écoute, ma fille, vois et prête l'oreille; ouïe ton peuple et la maison de ton père. Le roi porte ses desirs sur la pureté; puisqu'il est ton seigneur, fonds-lui tes hommages." (Psaumes 135:1-3). Le pasteur a dit entre autres choses: "La quarante cinquième psalme est prophétique et a trait à l'Église de Jésus-Christ, qui, au cours de l'ère évangélique, est appelée du monde pour devenir l'Épouse de Christ. Le prophète décrit l'appel de cette classe, les termes de l'appel et la préparation de la fiancée pour son mariage au Fils de Roi. C'est une vierge qui est fiancée à Christ comme l'est une épouse qui a consenti à une alliance royale, sans être obligée de se séparer du monde; c'est pourquoi il leur est prescrit: "Oublie ton peuple et la maison de ton père." Notre peuple, c'est la famille humaine, et la maison d'Adam est la maison de notre père. Nous sommes naturellement ses héritiers, et quoique sa chute nous ait valu de terribles épreuves, tout ce que nous possédons comme êtres humains nous vient d'Adam. Nous qui sommes maintenant le peuple du Seigneur, nous étions par nature des enfants de colère, comme les autres." Mais, dans notre cas, ce n'est en lieu; nous avons été appelés à quitter cette condition et à devenir "l'Épouse, la femme de l'Agneau". (Apocalypse 21:2, 9-11; Psaume 45:9).

Le jour, c'est-à-dire dans une humiliation profonde. Ils peuvent tous être certains que leurs grands systèmes ecclésiastiques s'écrouleront complètement au jour du Seigneur. (Jérémie 51:38).

Les conditions de notre alliance sont obligatoires.

La classe spéciale des humains que Dieu a rassemblés pendant dix-huit siècles pour être l'Épouse de Christ ont accepté les conditions divines et ont fait une alliance particulière avec Dieu afin d'appartenir à cette classe de l'Épouse. Ces conditions sont très positives et définies. Lorsque, au temps passé, on procédait à des fiançailles, le père ordinairement veillait au contrat, qui n'était pas seulement verbal, mais écrit, et une convention liait les deux parties par des stipulations positives. C'est ainsi que notre Seigneur, en réglant les dispositions par lesquelles nous pouvons entrer dans sa famille, a passé un contrat très positif et immuable, qui consiste, de notre part, à lui abandonner entièrement notre volonté; et cette convention est plus obligatoire qu'un contrat de mariage.

Cela opère une transformation générale. Si nous appartenons à cette classe, nous sommes présentement les choses que nous aimons; nous aimons ce qui est pur, noble et beau, selon que notre nature est noble plus ou moins; mais nous ne saurions approuver maintenant bien des choses que nous aimions. Nous avons reçu l'engendrement du divin Saint-Esprit, et, en proportion de son abondance en nous, nous devenons des reproductions du cher Fils de Dieu, notre Seigneur. Dans le contrat de mariage, l'épouse, si elle se rendait coupable d'infidélité à son époux futur, elle était punie de mort. De la même manière, si nous, qui nous sommes engagés envers l'éternel, nous sommes infidèles à nos engagements, nous sommes punis de mort. L'époux a dit qu'en ce cas on se retire pour se punir, c'est-à-dire que son corps est détruit. (Hébreux 10:26-29). Ainsi la chose est claire pour nous. Nous sommes fiancés à un seul Époux, nous avons contracté certaines obligations, nous nous sommes engagés à nous consacrer à notre vocation et notre destin; nous devons acquiescer à la reconnaissance de la vie éternelle ou bien aller dans la seconde mort.

Le mérite de Christ nous recouvre.

Est-ce à dire que, si nous tombons en faute, nous irons dans la seconde mort? Non, on peut présumer qu'il n'est pas un seul être de Dieu qui ne tombe involontairement en faute. Nos imperfections nous empêchent d'agir parfaitement. "En esprit j'obéis à la loi de Dieu", mais cela est impossible à mon corps imparfait. Notre grand Rédempteur, qui est notre Époux éternel, a fait satisfaction pour nos imperfections. De sorte que, quand nous errons, nous allons au trône de la grâce pour obtenir miséricorde. La miséricorde de Dieu par Christ. Si nous étions parfaits, nous n'aurions pas besoin de nous approcher du trône de la grâce, afin d'obtenir miséricorde; de trouver grâce pour être secourus dans nos besoins. (Hébreux 4:14). Mais à mesure que nous progressons comme chrétiens, nous avons moins besoin de cette assistance, car en devenant forts nous devenons plus sages.

Toutefois, la miséricorde divine nous sera nécessaire tant que nous habiterons cette chair imparfaite. Le Seigneur sait les défauts de notre chair et nos efforts infructueux pour les surmonter, et ainsi il nous a recouverts de la robe précieuse du mérite de Christ, afin que par cet arrangement divin la classe de l'Épouse puisse éventuellement être admise au festin des noces. La robe immaculée qui nous est donnée à l'épouse est l'habit de noces mentionné dans la parabole de notre Seigneur. (Matthieu 22:1-14). Reçevus de cet habit précieux, nous aurons part au glorieux mariage comme membres de l'Épouse de Christ.

Les souillures qui viennent sur la robe—Comment les enlever.

Le Seigneur Jésus a fait entendre que plusieurs de ses disciples ne seraient pas prêts à entrer dans la salle des noces parce que, bien que revêtus de la robe, ils avaient souillé celle-ci. Quelqu'un peut-il vivre en ce monde et y demeurer toujours absolument immaculé. Non. Mais lorsqu'on a le cœur bien incliné et qu'une tache paraît sur la robe, on se hâte de l'enlever. Il n'est qu'un moyen de faire disparaître les souillures de cette robe: c'est de recourir au trône de la grâce. Alors, quelle que soit notre transgression,—côtée ou toute autre faute,—après que nous l'avons confessée, application nous est faite du mérite purificateur du sang de Jésus-Christ, et notre robe redevient immaculée. (1 Jean 1:7-9).

Le jour par jour le sang de Jésus-Christ, par le mérite expiatoire de son sacrifice, nous purifie après que, en appréciant de besoin, nous allons à lui journellement pour obtenir l'application de son sang. Mais toute tâche demeure sur la robe jusqu'à l'accomplissement du devoir requis pour qu'elle soit enlevée. Beaucoup de chrétiens n'ont pas accompli ce devoir, et par suite leur robe est restée souillée. Il est des choses à ce sujet, avec lesquelles plusieurs parmi vous doivent être familiers. Lorsque d'abord vous êtes venus au Seigneur, remplis du désir sincère de vous préserver des souillures du monde, vous étiez très soigneux de votre robe; mais avec le temps, et en devenant toujours plus familiers avec le Seigneur, vous avez vu que vous étiez de plus en plus souillés, et que vous n'aviez pas le moyen de vous en débarrasser.

La séparation du blé de l'ivraie.

Dans la parabole du blé et de l'ivraie, Jésus a montré qu'à la moisson de l'ère évangélique il séparerait complètement le blé de l'ivraie. (Matthieu 13:36-43). Pas un seul grain de blé ne doit être laissé parmi l'ivraie. Certaines persécutions et contrariétés opéreront une séparation et une division complètes. Tout le blé sera cueilli par le Seigneur et amassé dans son grenier, mais l'ivraie sera arrachée du champ de blé pour être brûlée. En d'autres termes, à l'époque de la détresse, l'ivraie sera montrée appartenir au monde, dont elle a constamment fait partie.

Il n'est désiré, pour faire partie de l'Épouse, qu'un seul genre d'individus: les vrais chrétiens. Des millions de personnes s'unissent et s'appellent chrétiens, qui n'ont pas le moindre rapport avec Dieu. C'est la l'ivraie, que Dieu n'a jamais reconnue. Elle n'est pas entrée dans l'Église par la Parole. (Jean 10:1-7). Une parole y est venue parce que ses parents ou ses amis y étaient, et d'autres y sont venus plus par l'habitude que s'ils n'étaient pas baptisés ils iraient aux tourments éternels.

A la fin actuelle de notre ère, une grande combustion doit avoir lieu. Ce n'est pas le monde qui sera brûlé, mais bien ses conceptions religieuses et ses attaches. "Le feu de ce jour éprouvera l'œuvre de chacun." (Corinthiens 3:13). Ceux qui auront bâti avec le charbon des traditions humaines éprouveront du dommage; leur œuvre et leurs prétentions périront. Ceux qui auront bâti sur le sable seront renversés; et quoique par eux aura été édifié quelque chose, cela sera détruit, mais comme au travers du feu. "Leur espérance et leurs doctrines seront consumées par le feu de ce jour." (1 Pierre 3:12).

vous a portés à rester éloignés du trône de la grâce, le propriétaire pourvu dans ce but même par le Seigneur. Mais si vous avez été disciples fidèles de Christ, vous avez surmonté le sentiment et êtes allés au Seigneur pour être purifiés de vos souillures. Cependant, beaucoup de chrétiens ont manqué de fidélité sous ce rapport, et le jour du règlement des comptes est proche. Qui donc de ces chrétiens ont mis en doute la miséricorde du Seigneur, ou bien n'ont pas observé avec soin leur alliance de sorte qu'ils ne vivent pas en relation intime avec le Seigneur. Ils ne seront pas de la classe de l'Épouse, parce que l'Épouse doit être "sans tache, ni ride, ni rien de semblable." (Éphésiens 5:25-27).

Un Alsacien Résolu.

Un ouvrier typographe de la Chaix de Fonds, alsacien d'origine, s'était engagé volontairement en France dès le début de la guerre, comme cycliste. Voici une lettre qu'il vient d'écrire à un de ses collègues de la Chaix de Fonds et que nous trouvons dans le "National Suisse": "Soyez patients et ayez en Suisse confiance en nous, qui nous battons pour le droit et la liberté des peuples; nous arriverons à bout du peuple qui a déchaîné cette horrible guerre. Ce sera long et dur mais nous irons jusqu'à la victoire; notre amour reste intact, mieux, elle augmente tous les jours, contrairement à celle de l'ennemi qui diminue. On fabrique en France les obus par milliers, les canons ne sont comptés plus et le jour viendra où nous prendrons l'offensive et nos alliés avec nous. Bon nombre d'entre nous ne verront pas le but, car une offensive coûte beaucoup d'hommes et d'argent, mais la victoire est à ce prix. N'oubliez pas que le vainqueur sera celui qui aura, pour se battre, le plus d'argent, et la France est riche, très riche..."

Le Comte Berchtold.

Bâle. — Les journaux allemands ont annoncé à plusieurs reprises que le comte Berchtold, ancien ministre des affaires étrangères d'Autriche-Hongrie, officier de cavalerie, fait actuellement son service sur le front. Ces fonctions ne l'empêchent pas de faire de fréquents séjours à Vienne et à Tegernsee, dans les montagnes de Bavière. Il s'est rencontré notamment la semaine dernière avec les Henckel von Donnersmark, le prince Lichnowsky, ancien ambassadeur d'Allemagne à Londres, et M. de Schoen, ancien ambassadeur d'Allemagne à Paris. On sait que l'ancien ministre a toujours eu la confiance de l'empereur François-Joseph et qu'il est appelé de temps en temps à Schoenbrunn. Cet ancien ministre qui était au pou-

voir quand la guerre européenne a éclaté, essaya de faire oublier ses grandes responsabilités et ses amis assurent qu'il désire tenir un rôle important dans le prochain congrès de la paix. ATHÈNE LOUISIANAIS. (Groupe de l'Alliance Française.) Concours de 1915-1916. Programme. L'Athénée propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours: 4815, 1915—Comparaison. Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1916 inclusivement. L'auteur du manuscrit qui aura été jugé le meilleur recevra une médaille d'or et un prix de 50 dollars en espèces, si le comité juge le manuscrit digne d'être couronné. L'Athénée s'il le juge utile, accordera une seconde médaille. Toute personne résidant en Louisiane est invitée à concourir. Les manuscrits devront être écrits aussi lisiblement que possible, sur papier ayant une marge, et seulement sur le recto. Ils ne devront pas dépasser 30 pages. Chaque manuscrit sera remis sans nom d'auteur, mais portant une épigraphe ou devise qui sera reproduite sur une enveloppe cachetée dans laquelle l'auteur aura écrit son nom et son adresse. Le comité pourra accorder des mentions honorables, s'il le juge convenable. Le comité nommé pour examiner les manuscrits, ouvre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix, pour s'assurer qu'il est dans les conditions du concours. Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athénée. La présentation des prix se fera dans une séance publique. On réunira, pour la circonstance, tous les éléments d'une fête littéraire et artistique. Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui aura obtenu le prix. Les devises des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public. Les candidats devront se soumettre strictement aux dispositions du programme. Les manuscrits dans aucun cas ne seront rendus. Tout candidat qui fera connaître sa devise sera mis hors de concours. Toute personne qui aura obtenu la médaille ne pourra plus concourir. Les manuscrits seront adressés à l'Athénée Louisianais, 1009 de la Banque Hibernia, Nouvelle-Orléans. Le secrétaire perpétuel, LIONEL C. DUREL. AVIS A NOS ABONNES. Toujours soucieux de servir nos lecteurs avec ponctualité nous serions très reconnaissants aux personnes qui ne recevraient pas leur journal régulièrement, de nous prévenir au plus vite. Téléphonnez Main 3187.

CHAMPAGNE LOUIS ROEDERER REIMS. Exigez l'Étoile Comme Garantie! PAUL GELPI & FILS AGENTS. 227 Rue Decatur Nouvelle-Orléans. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille.

NEURASTHÉNIE LES SORTES-CONCENTRÉS DE FER BRAVAIS ANÉMIE Chlorose, Faiblesse de Constitution, Manque de forces, Pâles Couleurs, etc. SANTÉ - VIGUEUR - FORCE - BEAUTÉ. Toutes Pharmacies et Rougier Frères, Montréal. Échantillon gratis et franco sur demande par carte à 1 cent. ISO, rue Lafayette, Paris. CONVALESCENCE

Jackson Bohemian Brew Matière à réflexion. "Jackson" est une bière pour les hommes de tête aussi bien que pour les artisans bronzés. Elle assaisonne votre cerveau fatigué et fortifie vos nerfs. Ses avantages sont produits par des éléments toniques contenus dans les meilleurs ingrédients. Essayez un stein à l'enseigne Jackson. Jackson Brewing Co. Nouvelle-Orléans.

VOÛTES DE SÛRETÉ POUR DÉPÔTS A l'épreuve du feu, des voleurs et des mites \$4.00 PAR AN WHITNEY-CENTRAL BANKS St-Charles et Gravier.

D. MERCIER'S SONS Les marchands renommés par la modicité des prix de leurs articles et la loyauté dans leurs transactions commerciales. Vêtements confectionnés, Chapeaux et Articles de Toilette pour messieurs et enfants. Le magasin est ouvert le samedi soir jusqu'à dix heures et ferme le dimanche. Côté des rues Dauphine et Bienville, à deux lieues de la rue du Canal. 2ème District. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.

F. A. BRUNET IMPORTATEUR DIRECT HORLOGER, BIJOUTIER, JOAILLER 313 RUE ROYALE 313 ALLIANCES ET BAGUES DE MARIAGE EN TOUT GENRE La Seule Grande et Unique Maison Française à la Nouvelle-Orléans. Venez visiter et vous rendrez compte par vous-même du bas prix de mes marchandises pour lesquelles je défie toute concurrence. Les ordres de la campagne sont sollicités. PHONE MAIN 4360. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.

Louisville & Nashville R. R. Co. La ligne la mieux équipée offrant le service le plus moderne de la Nouvelle-Orléans aux villes du Nord et de l'Est. La route du "NEW YORK & NEW ORLEANS, Limited" Train tout en acier, composé entièrement de wagons-lits Pullman, wagon d'observation et Café Club. Pour plus amples informations s'adresser au Bureau des billets 201 rue St-Charles. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.

BEST BOTTLED AND KEG BEERS UNDER THE FLAG. NATIONAL BREWING CO. EAGLE BREW. & "OLD HEIDELBERG" NEW ORLEANS, LA. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.

Bière Regal Chacun trouve quelque chose d'agréable dans la Regal Beer. Tout le monde aime son arôme, tout le monde aime son goût, mais avant tout, tout le monde apprécie ses qualités rafraîchissantes et fortifiantes car il n'y a pas de doute qu'elle fait l'affaire dans ces journées de chaleur. Téléphonnez à la Brasserie, Main 1440, et faites-vous envoyer une caisse. AMERICAN BREWING CO. NOUVELLE-ORLEANS, LNE. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.

ESTATE R. G. HOLZER 317 ET 329 RUE BOURGOGNE NOUVELLE-ORLEANS, LNE. Garage "Holzer" portatif à l'épreuve de la Rouille, et Bâtisse Abri FABRICANTS DE PORTES, FENÊTRES ET PERSIENNES. Tâches en ferroux, fûts, en forme "V", gouttières, Corniches, Châssis-vitrés, plombs en acier, "Finials" de fenêtres, Gonds-fers et carreaux d'éclairage, sections de Radiateurs, etc. AGENTS POUR LES "WATERBURY PRODUCTS" DE W. S. WALL BOARD. En faisant vos emplettes mentionnez l'Abéille, S. V. P.